

Un commissariat à Mont-Saint-Martin

by **Le Moniteur** - vendredi, avril 19, 2013

<http://correspondances.fr/commissariat-mont-saint-martin/>

La municipalité de Mont-Saint-Martin, qui plaidait depuis cinq ans pour la construction d'un commissariat, a obtenu gain de cause. Le ministère de l'Intérieur a validé le projet auquel il contribuera à hauteur de 1,5 million d'euros sur un budget estimatif de 8 millions d'euros. Le bâtiment de deux étages s'implantera d'ici à 2015 sur 2 600 m² sur les friches de l'ancien hypermarché Auchan.